



En librairie **De l'inégalité des villes... et de leur développement**

Les villes sont aujourd'hui confrontées à une injonction quasi schizophrénique. Confrontées à une concurrence territoriale, elles doivent sans cesse développer leur attractivité, accueillir de nouveaux habitants et des entreprises, satisfaire une demande utilitaire, sociale et de plaisir, tout en gérant la fonte de leurs ressources (naturelles et financières), dont elles sont consommatrices. Comment résoudre cette difficile équation? Le principe de changement de paradigme urbain appelle logiquement un renouvellement des pratiques de l'urbanisme. L'urbanisme stratégique est un outil. Il repose sur une vision, une méthode, des principes et des acteurs. Fort de 30 années au service des collectivités en Ile-de-France et en province, doublée d'une expérience à l'international, Emmanuel de la Masselière, directeur de la stratégie et du développement à l'EPA Plaine de France, promeut une vision de l'altérité des territoires et non de l'égalité et une montée en puissance de l'urbanisme stratégique, dont la sève est issue de la confiance... Editions L'Harmattan - Prix: 16,50 €. ■